



Journée développement durable au Collège de Jarnac

publié le 27/05/2019

les élus du CVC s'engagent

Descriptif :

Soyons terre à terre

Dans le cadre du réseau Eclaire (Ecole Collège Lycée) du bassin de Cognac **une journée de rencontres et d'échanges a été organisée au Collège Jean Lartaud de Cognac par les élèves éco-délégués encadrés par des enseignants.**

Les 4 élèves élus au CVC du niveau 4ème, Jarno, Donovan, Louise et Léa ont participé à cette journée. Accueillis dans le cadre d'un concert de musique lyrique dédiée à l'univers de la nature, ils ont ensuite fréquenté 4 ateliers tournants (visite du collège, arbre des possibles, réduisons nos déchets plastiques et court métrage).



Nous avons ensuite pu déguster une repas intégralement bio et local et l'après-midi des débats sur différentes thématiques étaient organisés et animés par des intervenants professionnels comme M. Ortolan, référent académique sur le développement durable.

Cette journée a permis aux élèves de découvrir un établissement fourmillant d'actions consacrées à la lutte contre le gaspillage, au respect de la nature dans un projet global orienté vers le développement durable. L'objectif de cette journée étant de permettre au élèves de Font-Belle, en s'inspirant de toutes ces initiatives, de développer des actions au sein de leur établissement.



Un journée riche et intense, motivante pour les élèves et leurs accompagnateurs.

Virginie Masina
Principale adjointe

Portfolio

